

NOTA DE PRENSA

En una sala muy concurrida del Hotel San Cristóbal y con gran ambiente de expectación, ilusión y apoyo, la agrupación IMPULSA CIUDAD ha presentado este lunes 13 de mayo su programa electoral.

Bajo el lema “**Somos como tú**” con el que acompañan su candidatura, le ha llegado el turno de mostrar el modelo de ciudad que preconizan en sus apariciones públicas, mostrando los pilares sobre los que construirán “esa ciudad que nos gustaría dejar a nuestros hijos”.

Los diferentes candidatos han presentado un breve resumen de los 115 puntos que conforman su programa electoral con unos ejes que son transversales, como la sostenibilidad, la educación, el empleo, la gestión municipal, la sanidad y la participación ciudadana, y donde la cultura, el patrimonio, la movilidad sostenible, el deporte, el turismo, la cohesión social y la economía son los principales pilares de transformación de la ciudad.

“A diferencia de los demás partidos, proponemos trabajar con un modelo de ciudad, desde la planificación, con un calendario de ejecución y con proyectos concretos y conectados entre sí”, “Ese es nuestro proyecto estrella con el que queremos ilusionar desde la cercanía y con otra mirada más amable, adaptada a las necesidades de las personas y el interés general”.